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Reunión del presidente Boric y Michell Ballelet 

 
El Presidente Gabriel Boric abordó la reunión que sostuvo la noche del jueves 
con la exmandataria Michelle Bachelet, quien se encuentra en Chile. El jefe 
de Estado comentó que hablaron sobre la actualidad nacional, el plebiscito y 
que cantaron Pablo Milanés, en referencia a unas declaraciones que emitió 
esta semana la alta comisionada de Naciones Unidas para los Derechos 
Humanos. 

"La presidente es un ejemplo en muchos sentidos, una pionera en muchos 
sentidos en Chile. A mí en las actuales responsabilidades que tengo me sirve 

muchísimo escucharla y aprender de ella", dijo Boric en un punto de prensa". 

"Tuvimos una conversación de análisis de la situación política del país, de los 
desafíos que estamos enfrentando, también conversamos del escenario 
internacional, cantamos Pablo Milanés, nos gusta mucho la música", añadió 

el Mandatario. 

Bachelet reiteró el miércoles su respaldo al Apruebo de cara al plebiscito del 
4 de septiembre. "Lo he dicho también, en una manera simbólica, que me 
recuerda una canción de Pablo Milanés que dice 'no es perfecta, pero se 
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acerca a lo que yo siempre soñé'. Entonces, yo sí estoy con el Apruebo", dijo 

en una conferencia de la ONU realizada en Perú. 

Boric siguió comentando sobre la cita y dijo que "por cierto que el escenario 
político y del plebiscito fue parte de los temas de conversación, pero uno no 
cuenta en público todos los detalles que uno conversa y, además, sería una 
falta de respeto que yo hablara a su nombre, así que eso me imagino que ella 

en su momento dará a conocer su decisión". 

"Tuvimos una muy buena conversa y vamos a seguir conversando. Estoy muy 
agradecido de la generosidad que ella ha tenido conmigo para también 
contarme los aprendizajes que tuvo en sus dos Gobiernos", finalizó el 

Presidente. 

 


